

Mittwoch, 16. Dezember 2020, Werra Rundschau / Lokales

Früher und heute im Vergleich: Friedas Lebensader



Schon in den 1930-iger Jahren, als diese Aufnahme entstand, war die Leipziger Straße in Frieda so etwas wie die Lebensader der Gemeinde. Viele Geschäfte und Gaststätten zogen Kunden und Gäste an, heute sind sie zum größten Teil geschlossen. Die Aufnahme oben: Rechts das Kolonialwarengeschäft des weit über die Gemeindegrenzen hinaus bekannten Willy Flügel, des langjährigen ehemaligen Kreisfußballwartes und Vorsitzenden der SG FSA. Im nächsten Gebäude wohnte Landwirt Richard Schindewolf. Die noch bewirtschaftete Metzgerei Brand schließt sich an. An der Ecke das ehemalige Gasthaus Otto Hack von Peter und Manuel Brand. Auf der linken Seite vorn das ehemalige Gasthaus „Grüner Baum“, dem sich die Gebäude Weiß, Haase und Krug anschließen. sf repro/Foto: S. Furchert

